

Ratifica China que solo reconoce a Maduro como presidente venezolano



Beijing, 25 ene (RHC) China reiteró hoy su rechazo a una intervención militar y a cualquier tipo de injerencia en Venezuela, al enfatizar en que las cuestiones de ese país solo le corresponden decidirlos a su pueblo.

Hua Chunying, portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores, dijo en rueda de prensa que Beijing seguirá apoyando los esfuerzos del gobierno suramericano para salvaguardar la independencia y la estabilidad, destaca Prensa Latina.

La funcionaria de la Cancillería ratificó el respaldo al gobierno del presidente Nicolás Maduro, abogó porque la situación en la nación latinoamericana se resuelva de forma consensuada y que la comunidad internacional propicie las condiciones favorables para evitar la interferencia externa.

Exhortó a todos los Estados a cumplir con los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas, en especial, con las normas referidas a las relaciones internacionales, la no intromisión en los asuntos internos de los demás, el respeto mutuo a la soberanía e integridad territorial, y evitar el uso de la fuerza.

'Hacemos un llamamiento (...) para que se respete la elección del pueblo venezolano y apoye en la búsqueda de una solución política a través del diálogo pacífico en el marco de la Constitución', recalcó la vocera.

Hua agregó que Venezuela mantiene la estabilidad y el desarrollo en interés de todas las partes y espera que de forma recíproca se le apoye.

Consideró que Estados Unidos y Venezuela son países importantes en el hemisferio occidental y sus relaciones deben regirse sobre la base del trato igualitario y el respeto mutuo.

También enfatizó en que las sanciones y la intromisión en cuestiones internas son mecanismos que solo 'tienden a complicar la situación y no contribuyen a la resolución de problemas prácticos.'

Sus declaraciones esclarecen la posición de China tras el intento de golpe de estado promovido por Estados Unidos, al reconocer la autoproclamación inconstitucional de Juan Guaidó como mandatario interino de Venezuela.

Maduro anunció la ruptura de las relaciones diplomáticas con el país norteamericano a raíz de ese hecho.

El dignatario comenzó su segundo mandato el 10 de enero luego de resultar reelecto en mayo pasado con 67 por ciento de los votos válidos emitidos en los comicios presidenciales.

Esas elecciones la avalaron organismos internacionales por su desarrollo apegado a las leyes y el respeto a las garantías de todos los partidos, candidatos y votantes.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181911-ratifica-china-que-solo-reconoce-a-maduro-como-presidente-venezolano>



Radio Habana Cuba